

La XIII Semana por la paz termina mañana con una cena solidaria

Una mirada al mundo

JORDI PURTÍ

La Fiesta solidaria que se celebrará mañana sábado en Sant Celoni pondrá fin a la XIII edición de la Semana por la Paz que cada año lleva a cabo la Coordinadora de Entidades Solidarias que en esta ocasión tenía el lema de "una mirada al mundo, una mirada a los mundos". Desde el pasado día 20 de octubre se han ido realizando distintas actividades relacionadas con dar a conocer las desigualdades económicas y de materias primas, entre otras que existen en distintos puntos del planeta y que desembocan en conflictos bélicos, hambre, enfermedades y sufrimientos de todo tipo "que hayamos nacido en Sant Celoni o en Sierra Leone es una casualidad y por ello todos debemos sentirnos corresponsables de todo lo que pase, afirman los organizadores.

Con las actividades programadas se han aportado elementos de reflexión, de información y de debate en torno a la situación del mundo y de las injusticias que se cometen con la voluntad de unir esfuerzos y capacidad e imaginación por encontrar soluciones.

Durante esta semana, cada una de las entidades de la Coordinadora (Cruz Roja, Trup de Nassos, Manos Unidas, PROIDE, Corazón de Maria, GRIMM, Asociación de inmigrantes marroquíes de Sant Celoni, Asociación de ecuatorianos de Sant Celoni y Al Budur), organizó uno o más actos



Los actos concentraron una numerosa presencia de inmigrantes africanos.

para darse a conocer y a la vez organizar actividades conjuntas como son la cena solidaria abierta a todos y la fiesta solidaria de mañana sábado. Las escuelas del municipio, la Biblioteca l'Escorxadador, el Centro Municipal d'Expressió - Escuela de Música, el Centro de Formación de Adultos Baix Montseny, también han sido protagonistas de esta semana y han participado en alguna de las actividades programadas o han reforzado alguno de los temas de la Semana en el propio centro escolar. Además, la Biblioteca l'Escorxadador, puso al alcance de todos una guía de lectura centrada en esta edición de la semana por la paz.

Entre los actos organizados han destacado la actuación del Esbart Dansaire de Granollers para conseguir fondos para el

OBJETIVOS
Aportar elementos de reflexión, información y debate en torno a la situación del mundo y de las injusticias que se cometen

proyecto 2007 de Manos Unidas, la exposición sobre el 10º aniversario del GRIMM y de los proyectos de codesarrollo en Gambia y Senegal, la conferencia sobre los proyectos de Cruz Roja en el Ecuador, el pase de la película Las hijas de Mohamed, dirigida por Silvia Munt, y la presentación de la Agenda Latinoamericana Mundial 2008.

BREVES

CALDES

El ayuntamiento catalanizará todo el programario informático

Durante los meses de octubre y de noviembre el Ayuntamiento de Caldes está trabajando en la catalanización del software de todos los usuarios de la red corporativa. Paralelamente a esta iniciativa, el Departamento de Sistemas del Ayuntamiento está trabajando en la implantación de software libre. Esta iniciativa empezará a aplicarse en el punto de Información Juvenil-El TOC, donde se implantará el sistema operativo LINUX con la distribución UBUNTU que ya incluye todas las herramientas ofimáticas y de mensajería que utiliza habitualmente este espacio. Una vez evaluada la experiencia en el TOC se plantearán nuevas actuaciones en este sentido. **RdV**

CÀNOVES

El gobierno permitirá el pago fraccionado del IBI y de la Tasa de Basuras

La Junta de Gobierno de Cànoves i Samalús, celebrado el pasado día 18, dio luz verde a las ordenanzas fiscales para el 2008. Una de las novedades del ejercicio, según han informado desde el consistorio, es que se permitirá, por primera vez, el pago fraccionado trimestral tanto del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) como de la Tasa de Basuras. A este sistema de pago se podrán acoger todos los vecinos del municipio que tengan los recibos domiciliados por banco. **RdV**

SILDAVIA

Pólvora del rey

Apreciado Boris:

En Sildavia están preocupados por la agonía de la cultura emprendedora. Hace unos años el sueño de convertirse en el amo de un negociado era visto aquí como una lacra que aquejaba a sociedades que habían perdido el pulso de la modernidad. Ahora cada vez son más los que aspiran a trabajar para la administración o a vivir de ella. Me lo cuenta un pequeño empresario de los que arriesgan todos los días su patrimonio. Una de las razones que explican este fenómeno, me apunta, es que la administración es un complejo burocrático que crece al margen del mundo real y de sus normas. Me da ejemplos. "Si yo cometo un error y acabo perjudicando los intereses de los consumidores, estos me castigarán inmediatamente no comprando mis productos", me explica. Es el control natural de la libertad de mercado. "Además es posible que tenga varias denuncias de particulares, asociaciones de consumidores, organismo reguladores del sector...". Es el control del Imperio de la Ley. Pero esto que es así para las empresas privadas, especialmente para las pequeñas, no es igual para los errores y desaguados del complejo político-administrativo. "Aquí no dimite ni cesan a nadie de la administración, aunque haya miles de perjudicados por una decisión desacertada", me dice indignado. "Desde la cobertura de lo público se puede hacer lo que le da a uno la gana con impunidad", concluye. Explica que si posteriormente hay cualquier actuación para resarcir a los perjudicados, no importa, ya que la casa común de todos los contribuyentes cuenta con recursos. "Es fácil pagar indemnizaciones cuando se dispara con pólvora del rey", me dice. Impunidad, sueldo fijo de por vida y pólvora del rey a mansalva. Unos buenos argumentos para alistarse en la legión de la ventanilla.



➔ JORDI ABAYÁ